

“講演会「命の大切さについて」の感想①”柏市補導センター上條先生

『講演を聞いて、改めて SNS の使い方を見直されなければならないと思いました。LINE などでも相手に嫌な思いをさせないようにしたり、Tik Tok 等のコメントで相手が傷つかないようにするなど、しっかり言われる方の気持ちを考えて送らなければならないと思いました。あと、大麻や覚せい剤などを使っている中学生がいるということを知りました。タバコなどを吸うと体に良くないことしか起きないと分かったので、全体に吸わないようにしようと思いました。もし、いじめられたりしたら、ちゃんと誰かに相談するべきだということも分かりました。』(1 組)

『薬は病気を治すもので、薬物は健康な体を不健康にしてしまう危険な物という、薬と薬物の違いを知ることができました。先生がたくさん今まであった事例を話してくれて、柏市は昔薬物の売買が盛んだったことを知り、身近に犯罪を感じてとても怖かったです。SNS も最近では当たり前のように使っていたり、使われていますが、危険な目に合わないようにしたり、他の人に迷惑をかけないようにするために、何も考えずに写真をアップしたりしないで、本当に大丈夫なのか確認したり、もう一度家族と SNS の使い方を見直していきたいです。』(4 組)

『私は今日の講演を聞いて 2 つ思ったことがあります。一つ目は薬物についてです。みんなが絶対に見たことのあるタバコが薬物への入り口なんだということを知って、とても驚きました。どこか歩いていけば必ず見かけるもの、とても身近なものなのに薬物へのハードルがすごく下がってしまうということが分かったので、これから誰かに誘われても、しっかり断る勇気を持てるようにしたいです。そして、規則正しい生活を送って、夜は絶対に外に出ないように気をつけたいです。二つ目は SNS についてです。多くの人が使っている SNS なので、被害者になるのは自分には関係ないわけではないと分かったので、気をつけたいです。今回、上條先生が話して下さったことを意識して、夏休みを安全に過ごしたいです。命を大切にしていきます。』(2 組)

よのなかルール 38 <「メシを食べる大人になる！よのなかルールブック」高濱正伸監修>

「後悔」はしない。でも「反省」はしっかりする。」

「後悔」と「反省」、似ているようで全然ちがう。
「後悔」は、過去の失敗にとらわれること。
「反省」は、失敗を未来にいかすこと。

